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香港文匯報訊（記者李慶全）杜如風主持的無
綫旅遊節目《關西攻略貳》將於下周一首播，昨
日記者會上她以葉問造型即場示範用手劈木，她
指曾打扮成葉問上擂台跟東瀛魔女對打。而播放
預告片時見杜如風大玩煙花，又做海女潛水，她
自嘲嫁不出可做海女自力更生。更自爆在拍攝行
程中，還去過情趣酒店尋幽探秘。
杜如風表示今輯比上輯扮演更多不同角色，導

演亦給予更大自由度，故也拍得更開心。會否擔
心播情趣酒店的一集會收到投訴？她笑說：「不
會擔心，因內裡每間房都有不同主題，自己出盡
洪荒之力將情趣酒店扭成有趣酒店，亦已經過了
淫審處，所以一定出到街！」她也不違言過去都
入過情趣酒店，因其實可以當是商務酒店，價錢
平保證睡到雙人床。雖然有豐富拍旅遊節目的經
驗，但杜如風自言從沒艷遇，因每次拍攝時間緊
逼，寧願爭取時間睡覺充電。她笑說：「如果
『攝灶罅』就去做海女，想食鮑魚就跳落海！」
而她向來是購物狂，她苦笑無綫所給的酬勞也不
夠用，花費超出以倍數計。

不干涉超儀阿徐事端
對於何超儀跟徐濠縈姊妹情變淡，杜如風雖跟

二人同是好友，但畢竟自己是外人很難評論，所
以不理她們，也不會做和事佬。「我退後少少，
她們要講就會跟我講，我亦沒特別去問，但兩邊
都有跟我談過，也都是我的好朋友，感覺她倆並
沒外邊講得那麼嚴重。」

香港文匯報訊（記者李慶全）張寶
華×張詩晨「色繪．女人世界」慈善
畫展昨日舉行，獲圈中友好黎淑賢、
曹敏莉、梁芷珊、翁靜晶及利嘉兒等
到場支持。挺住巨肚亮相的曹敏莉透
露懷胎七個月，前日剛做過產檢，知
道BB仔健康良好，預產期在本年底
或明年初。她表示生頭兩胎時要開
刀，今胎仍在考慮，不過生三個真的
夠晒數，不會再生。至於大女跟次子
都知弟弟快將出世，二人也沒介意聖
誕節未能外出去玩，反而開心期待弟
弟這份大禮物來臨。另BB的英文名
字將會跟婆婆以「L」字行頭。

黎淑賢變靚全靠老公
黎淑賢本身亦愛繪畫，貨倉內收藏

有近60幅作品，她都希望辦慈善畫展

幫人，因有時在戶外繪畫時亦有途人
欣賞，問她會否出售，所以都對自己
有點信心。
見黎淑賢明艷照人，她坦言其美容

醫生老公功勞很大，她不違言除了一
日敷三次面膜外，也有打Botox 及
「埋線」，老公親手幫她時曾問她是
否很痛，然而淑賢好忍得不覺痛。淑
賢指這類美容現時很普通，不過她都
不敢開刀，但坦言生了四個小朋友
後，身材有點走樣，故現很努力做運
動keep fit。
至於自言有繪畫及勞作天分的利嘉

兒，試過去學做蛋糕收藏品模型送給
老公做慶生，問她何時造人送給老
公？她笑說：「要去問他是否真的喜
歡，但我都42歲了，生仔是有點難度
的！」

曹敏莉懷胎七月 生三個夠晒數

香港文匯報訊（記者吳文釗）姚子羚、胡蓓
蔚(豹嫂)、羅蘭與鄧佩儀等人昨日出席電視城
《十一月星辰》生日會，兩位好姊妹豹嫂和姚
子羚分別在12日及21日生日，問到會否約齊
「胡說八道會」姊妹一起慶祝？豹嫂坦言是不
可能的任務，因彼此各有各忙，就算電話群組
的留言也沒時間看，擔心11月過後也找不到時
間聚會。
姚子羚透露另一好姊妹黃智雯送了一個驚喜

給豹嫂，原來智雯偷偷買了一個大蛋糕，但豹
嫂擔心吃不完，
考慮叫老公開車
將蛋糕拿入廠慶
祝，給台前幕後
一起分享。至於
豹哥(單立文)又有
何表示？豹嫂笑
道：「我日日都
有提老公，今年
10月是我們一起
的20周年，所以
要有些表示，結
果他就送手袋給
我。」姚子羚就
稱沒有向男友提
出特別要求，她
指往年對方也會
捐錢代替送禮，
因他喜歡幫人。

■■杜如風杜如風((中中))以葉問打扮宣傳節目以葉問打扮宣傳節目。。

■■黎淑賢黎淑賢
的狀態愈的狀態愈
來愈好來愈好。。

■曹敏莉即使大腹便便
仍來支持畫展。

添布頓對蛋撻感好奇
香港文匯報訊（記者陳敏娜）荷里活鬼才
導演添布頓昨日現身ArtisTree出席記者會，
宣傳其明日正式開幕、為期80日的《添布頓
異想世界》巡迴展香港站。首度訪港的他大
讚香港是個奇妙、美麗的城市，並會透過巡
迴分享創作理念，望觀眾可從中得到啟發。
在記者會尾段，添布頓對主持拿出來的蛋撻
大感驚訝，問那是什麼，並在細看後再遞給
記者拍照，相當搞笑。

Gin Lee擇偶重視才華
香港文匯報訊（記者梁靜儀）李幸倪(Gin Lee)與林奕匡前晚到九
龍塘出席有份聲演的動畫《魔髮精靈》首映，二人均是首次為電影
配音，Gin Lee表示特別用一日來聲演鬧交戲，事後更鬧到聲沙。對
於早前返回大馬為胞姐擔任伴娘，Gin Lee笑言自己不會太快結婚，
姐姐都叫她沒空就不要想結婚的事。Gin Lee又指自己「不是看靚
仔，要有feel，有才華會加分」。

吳雨霏承認意外小產
香港文匯報訊 日前有雜誌披露吳
雨霏(Kary)曾經小產，她昨日在face-
book留言交代事件，Kary在附有跟老
公Brian合照的帖子寫道：「今年，
我們收到一份很珍貴的禮物，我們很

開心又期待，但沒
想過開心的時間很
短暫，轉眼間惡夢
就開始了……我們
失去了最珍貴的小
生命，我們的心都
碎了。」然而她指
已努力收拾心情，
坦言夫婦感情因事
件變更得堅固，深
信有天「會當最棒
的爸爸媽媽」。
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■杜如風(右)
相當大膽，
竟去情趣酒
店拍攝。

鍾嘉欣快閃返港
賺六位數好開心

赴情趣酒店取景赴情趣酒店取景

杜如風無懼被投訴杜如風無懼被投訴

昨晚扮
靚靚現

身的Kelly，笑言
是出來唞一唞氣，讓
老公去湊仔，那她就可扮靚
靚行街街，「我應該有這樣的生活！」問兒子有否讚她
靚？Kelly開心表示之前一日才被兒子讚賞過，事緣她
將要到細仔學校，在課堂上講十分鐘「我的職業」，於
是將自己過去的電影片段剪輯，兒子看到她的廣告花絮
即大讚：「媽咪你好靚！」
Kelly指因兒子平日見她都沒化妝，到再看她在古裝

片《江山美人》的片段時，大仔更讚歎說：「媽咪你打
功夫這麼勁呢！」Kelly笑說：「以前試過阿仔要我對
打，但笑我差勁無力，今次就另眼相看，以為我好打
得。」至於兒子的偶像是誰？Kelly指大仔有問過甄子
丹何以能一個打那麼多個，她解釋因他是「宇宙最
強」，而子丹本答應教兒子學功夫，最後只介紹他去學
打拳。Kelly表示給大仔學功夫也是想他強身健體，男
仔粗魯一點總好過太斯文，而且兒子亦是叫得停的。

中西醫術合璧無問題
另談及吳雨霏之前小產，Kelly是過來人會給對方怎

樣的勉勵？Kelly聞言：「再接再厲啦，要養好身子，
聽醫生指示！」會否叫她不要灰心？她直指Kary還後
生：「我這麼大年紀都得，她都得呀！」並指只要安全

情況下可以再試生育，像她當
年小產後也是先看西醫，到醫生
說可以進補就再看中醫吃補品，不
過她提醒說：「不好玩減肥，肥肥哋
OK的！」
謝婷婷透露剛從意大利拍畢電影《歐洲

攻略》回港，提到意大利發生大地震，婷婷
說：「地震時我已回來，也有致電慰問大隊，因副

導演說大家在睡夢中給震醒了。」之後劇組會轉到上海
拍外景。問她是否曾到倫敦探哥哥謝霆鋒？婷婷表示拍
戲休息時到了倫敦探剛生BB的朋友，而哥哥又在此時
聯絡她給其介紹美食地方，因他跟張曼玉到當地拍《12
道鋒味3》，結果婷婷便介紹了一個food market試吃燒
豬，難得會令哥哥對此感到興趣。至於與張曼玉見面，
婷婷稱覺得她好靚，精神又健康。

黃宗澤：不懂種生基
黃宗澤（Bosco）被傳與玄學家司徒法正合作投資2億
於馬來西亞興建種生基度假樂園，但Bosco前日已發出聲
明澄清並沒這項投資，他笑說：「我連種樹、種菜也不
熟，種蠔都可以益我間蠔吧！」他坦言不明白為何有此傳
聞，他之前常到大馬是因有投資房地產，故希望不要再引
起誤會。而他對種生基一竅不通，他是信奉佛教的。
另Bosco與無綫即將滿約，他透露稍後會有新動向，
但別現在迫他公佈。又指日內會到橫店拍攝內地劇《那
片星空那片海》，他將與馮紹峰和郭碧婷合作，劇中
Bosco扮演人魚，之前已倒模造型，但要半祼上身演
出，他一直有操出六塊腹肌及人魚線，下身則以CG特
效製作。

■■姚子羚姚子羚((左左))跟胡跟胡
蓓蔚又攬又錫蓓蔚又攬又錫。。

■陳慧琳為
了造訪兒子
的學校做足
準備工夫，
非常認真。

■吳雨霏(左)
網上圖片

■■添布頓添布頓 陳敏娜陳敏娜攝攝

■■黃宗澤否認有參與黃宗澤否認有參與
種生基的生意種生基的生意。。

■謝婷婷(左)在意大利發生地震前已離開
當地；旁為李治廷。

■樂基兒的打扮
令人感到濃濃秋
意。

■■一眾一眾1111月生日之星一起慶祝月生日之星一起慶祝。。

■■鍾嘉欣鍾嘉欣((左左))
與周柏豪均打與周柏豪均打
扮型格扮型格。。

獲兩兒激讚
睇得又打得

香港文匯報訊（記者 李慶全）陳慧琳(Kelly)、謝婷婷、

樂基兒、李治廷、吳千語、黃宗澤(Bosco)、黃偉文等昨

晚出席品牌活動。狀態甚佳的Kelly稱稍後要造訪次

子學校，在進行準備工作時被兩子發現昔日樣

子，結果獲讚好靚兼好打，逗得Kelly

好開心。

Kelly
將 造 訪 學 校 作 自 我 介 紹

香港文匯報訊（記者吳文釗）鍾嘉欣、蔡卓
妍(阿Sa)、薛凱琪和周柏豪等人昨晚出席時裝
品牌活動，在加國誕下女兒Kelly的嘉欣，產後
首度回港亮相公開活動，吸引半百粉絲和傳媒
到場。
榮升媽媽的嘉欣穿黑色連身裙大騷長腿，手
上仍戴婚戒明艷照人，她表示因餵人奶故收身
特別快，無時間做運動下仍可回復窈窕身材。
問她為何今次留港不足48小時就要走？嘉欣笑
道：「因我餵人奶，之前準備好26樽奶，再不
回去BB就無奶喝。」有指嘉欣今次酬勞高達6
位數，她坦承酬勞滿意和開心，而且品牌一直
支持她，所以找她出席時她已立即答應。

否認接拍《溏心3》
今後嘉欣是否工作減產，甚至不回香港？她
說：「不會，但短期內不會拍劇，因BB還細，
最快都要等她6個月大或一歲時，才考慮接時
間較長的工作。現在接工作都以女兒行先，之
後台慶都返不到來，但公司都很支持我。」並
否認接拍《溏心風暴3》。她表示今次回來是
離開囡囡最長時間的一次，前後三天感覺像過

了一個世紀。
「我現在都掛
住她，返港後
有 跟 她 視 像
過，她很乖沒
扭計，反而我
就有喊，坐飛
機時都喊了幾
次，現在我都
有眼濕濕。」


